

Aniversario n°176 de Punta Arenas

Radonich criticó estancamiento de proyectos de H2V y enfatizó en la necesidad de un nuevo Plan Regulador

» El jefe comunal abordó los principales desafíos para la ciudad en un nuevo aniversario de su fundación. Criticó al gobierno por su gestión del plan de hidrógeno verde y destacó la llegada de capital privado, como la reciente inversión de Walmart.

Al mediodía de este miércoles, la orquesta de la Tercera Zona Naval de Punta Arenas sorprendió a vecinos y turistas con un concierto en la Plaza de Armas de la ciudad. Cerca de una docena de músicos interpretó desde clásicos navideños, pasando por el "Cumpleaños Feliz" hasta algunas cumbias bailables. La razón era simple: Punta Arenas estaba de fiesta por el 176° aniversario de su fundación.

En la actividad se hizo presente el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, quien con una breve introducción en español y en inglés, presentó y agradeció a los músicos de la Armada. Durante la celebración conversó con este medio acerca de los desafíos para la comuna que se enmarcan en este nuevo aniversario.

En sus declaraciones señaló que Punta Arenas debe continuar siendo "una ciudad global", y subrayó la relevancia de atraer capital privado, recordando las inau-



La Banda de la Tercera Zona Naval saludó a Punta Arenas ofreciendo un concierto en la Plaza de Armas.

guraciones de las sucursales de Skechers y del Banco Bice, y que recientemente Walmart anunció desde la ciudad su nuevo plan de inversión para Chile, que inclu-

ye un nuevo Líder en la comuna.

El edil calificó al actual Plan Regulador como "muy malo" y aseguró que está "acogotando" a la ciudad. Enfatizó en que se

requiere una planificación urbana "flexible" y que proyecte su impacto a largo plazo. Además, puntualizó que el nuevo plan debe "reconocer nuestra vocación eco-

nómica: hidrógeno verde, turismo y ciudad logística antártica".

Sobre el hidrógeno verde, Radonich manifestó su preocupación por el estancamiento de este proyecto estratégico para la región. "No dudo de las buenas voluntades del gobierno, pero se notó que al interior había dos visiones del hidrógeno verde que ha significado que hoy, llegando al 2025, no tengamos nada en concreto", afirmó. También hizo un llamado a que el Estado facilite el desarrollo de esta industria, destacando su rol clave en la descarbonización y su potencial impacto global: "El hidrógeno verde es una responsabilidad que tenemos para el mundo".

Finalmente, el alcalde resaltó la necesidad de avanzar en infraestructura para la comunidad, incluyendo la ampliación del Hospital Clínico, la construcción de un polideportivo y mejoras en los espacios públicos. /LPA

Foto: M. Mena